



日本共産党

北区議会議員

# のの山けん区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.200 2012.2.9

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は  
お気軽に **090-2156-3510**

## ストップ! 消費税増税・年金引下げ

# 日本共産党の躍進を



そねはじめ前都議



池内さおり衆院12区青年部長

### 志茂・赤羽後援会が新春のつどい

日本共産党志茂・赤羽後援会が3日、赤羽会館小ホールで開いた「新春のつどい」には84人が参加。池内さおり衆院東京12区青年部長、そねはじめ前都議、のの山けん区議があいさつし、来るべき選挙での日本共産党の躍進を訴えました。

池内青年部長は、「前回の選挙からわずか2年で、自公政権とまったく変わらない悪政の継承者になった野田内閣に怒りを感じずにはいられません」と切り出

し、「介護認定を下げられヘルパーの日数も減らされたお年寄りの姿が忘れられない。野田内閣がねらう消費税増税と社会保障の大改悪は、こうした暮らしを余儀なくされている方々を奈落の底に突き落とす暴挙です」と訴えました。

### 「2つの異常」正す

#### 政治の転換こそ

そね前都議は、米軍普天間基地の辺野古移設や税と社会保障の「一体改悪」の問題にふれながら、「『アメリカいいなり・財界中心』という日本政治の大もとを正す改革こそ必要です。『2大政党』の違いがなくなつた今、それができるのは日



あいさつする、のの山区議(右)

本共産党しかありません」と強調。これを受けて、のの山区議は、年内にも予想される総選挙や来年の都議選・参院選での日本共産党の躍進をよびかけました。その後、後援会の活動方針と役員が紹介され、第2部では食事を囲みながら、「ドア」(須賀勝敏&櫻井和彦)によるギターとマンドリン演奏を楽しみました。

# 政治の姿勢変えれば 財源はつくれる

共産党  
が提言

日本共産党は7日、「消費税大増税ストップ！ 社会保障充実、財政危機打開の提言」を発表。志位委員長は「政治の姿勢を変えれば、消費税に頼らなくても社会保障充実は可能だし、財政危機打開の展望も開ける」と力説しました。



記者会見で提言を発表する志位和夫委員長（右）と小池晃政策委員長  
11月7日、国会内

## この山けん区政レポート

# おかげさまで200号

毎週発行を続けてきた区政レポートが、第200号となりました。今後とも、役に立つ情報を発信し続けてゆきます。ご愛読よろしくお願いたします。（この山けん）



No.001 2006年9月14日

記念すべき第1号。区議選への出馬表明直後から、発行を始めました。



No.018 2007年4月25日

区議会議員に初当選。日本共産党は9人全員当選を果たすことができました。



No.023 2007年6月26日

区議会本会議での初質問は若者の貧困と雇用問題を正面からとりあげました。



No.100 2009年11月12日

通算100号となる節目の号。区長にはさまざまな要請をおこなってきました。



No.118 2010年4月28日

普天間基地の県内「移設」に反対する沖縄県民大会の成功を報じました。



No.134 2010年9月30日

赤羽駅のエキナカ商店街計画の問題点を指摘。図面も自分で描きました。



No.156 2011年3月14日

東日本大震災の3日後に発行した号。震災翌日から街頭で募金を訴えました。



No.161 2011年4月26日

2期目の区議会議員選挙。再び9人全員の当選を果たすことができました。